



**El Departamento de Cultura y Política Lingüística del Gobierno Vasco y el Gobierno de la Prefectura de Mie, de Japón, han firmado un memorándum de colaboración para promover la cooperación en torno a los itinerarios de peregrinos e impulsar iniciativas culturales conjuntas**

**En el acto celebrado en el Palacio Igartza de Beasain han explicado que quieren analizar la gestión que se ha realizado en Euskadi en torno al Camino de Santiago a fin de aplicar esas líneas de trabajo en el camino Kumano Kodo**

El Departamento de Cultura y Política Lingüística del Gobierno Vasco y el Gobierno de la Prefectura de Mie, de Japón, han firmado un memorándum de colaboración para promover la cooperación en torno a los itinerarios de peregrinos e impulsar iniciativas culturales conjuntas. El acto de firma del convenio ha tenido lugar en el Palacio Igartza de Beasain, donde los representantes llegados desde Japón han expresado su voluntad de aprender de la gestión que se ha realizado en Euskadi

en torno al Camino de Santiago a fin de explorar las posibilidades de desarrollar en el futuro estas líneas de trabajo en el camino Kumano Kodo.

Al acto de firma del memorando de colaboración han asistido, junto con representantes de la Prefectura de Mie, representantes del Gobierno Vasco, la Diputación Foral de Gipuzkoa y el Ayuntamiento de Beasain. En el acto han participado, entre otros, Joxean Muñoz, viceconsejero de Cultura del Gobierno Vasco, y Aitor Aldasoro, alcalde de Beasain.

Este memorando tiene su origen en la visita que el Departamento de Desarrollo Económico e Infraestructuras del Gobierno Vasco realizó el año pasado a Japón. En este viaje se creó una sólida relación de trabajo con representantes de la Prefectura de Mie, que estos días se encuentran en Euskadi llevando a cabo diferentes proyectos relacionadas con la economía y la empresa. Dentro de la agenda de esta visita a Euskadi, que esta mañana les ha llevado a reunirse con el Lehendakari Iñigo Urkullu, también han tenido en cuenta la protección del patrimonio cultural, a través del memorando de colaboración rubricado hoy en el Palacio Igartza de Beasain.

## **La ruta Kumano Kodo**

Representantes de la Prefectura de MIE han mostrado su interés en conocer cómo gestiona el Gobierno Vasco el Camino de Santiago con el objetivo de valorar la aplicación de las líneas de trabajo aquí desarrolladas en el camino Kumano Kodo, que pasa por la Prefectura de Mie. Tal y como ha explicado el viceconsejero de Cultura, Joxean Muñoz, este memorándum permite abordar esta vía de colaboración.

El convenio recoge que esta colaboración "favorecerá el intercambio de información sobre las vías de peregrinación del patrimonio mundial de interés común". El memorándum tendrá una duración de dos años y se prorrogará automáticamente en períodos adicionales de 12 meses a menos que una de las partes decida interrumpirlo.

## **El Palacio Igartza**

El alcalde Aldasoro, por su parte, ha puesto en valor la elección del conjunto Monumental de Igartza para rubricar un convenio de colaboración de estas características. Según ha recordado, este asentamiento ha sido de gran importancia a partir de la Edad Media, ya que aquí se unen las principales vías de comunicación y transporte de Euskal Herria; por el norte hacia Europa, desde Navarra al Mediterráneo, desde Álava a la Península por el sur y, finalmente, desde Bizkaia al norte de la Península por el oeste. El ramal interior del Camino de Santiago también cuenta con un apeadero para peregrinos

situado en el molino de Igartza. El alcalde también ha hecho referencia a la vinculación de Beasain con Japón, donde el santo San Martín de Loiaz, patrón de la localidad, murió mártir en Nagasaki.



```
jQuery("#share455") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El palacio de Igartza sede de la firma del acuerdo para la colaboración en promover las rutas de peregrinaje de Japón y Euskadi", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/2624-el-palacio-de-igartza-sede-de-la-firma-del-acuerdo-para-el-entendimiento-en-la-promocion-de-las-rutas-de-peregrinos-de-japon-y-euskadi"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/2624-el-palacio-de-igartza-sede-de-la-firma-del-acuerdo-para-el-entendimiento-en-la-promocion-de-las-rutas-de-peregrinos-de-japon-y-euskadi"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/2624-el-palacio-de-igartza-sede-de-la-firma-del-acuerdo-para-el-entendimiento-en-la-promocion-de-las-rutas-de-peregrinos-
```

```
de-japon-y-euskadi"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn:
"self", text: "El palacio de Igartza sede de la firma del acuerdo para
la colaboración en promover las rutas de peregrinaje de Japón y
Euskadi", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/2624-el-pa
lacio-de-igartza-sede-de-la-firma-del-acuerdo-para-el-entendimiento-en-
la-promocion-de-las-rutas-de-peregrinos-de-japon-y-euskadi"},{ share:
"email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "El palacio de
Igartza sede de la firma del acuerdo para la colaboración en promover
las rutas de peregrinaje de Japón y Euskadi", url: "https://www.beasai
n.eus/es/cultura-noticias/2624-el-palacio-de-igartza-sede-de-la-firma-
del-acuerdo-para-el-entendimiento-en-la-promocion-de-las-rutas-de-
peregrinos-de-japon-y-euskadi"},{ share: "telegram", label:
"Telegram", shareIn: "self", text: "El palacio de Igartza sede de la
firma del acuerdo para la colaboración en promover las rutas de
peregrinaje de Japón y Euskadi", url: "https://www.beasain.eus/es/cult
ura-noticias/2624-el-palacio-de-igartza-sede-de-la-firma-del-acuerdo-p
ara-el-entendimiento-en-la-promocion-de-las-rutas-de-peregrinos-de-
japon-y-euskadi"},]}});
```